

平成20年度
親子現場見学会
社団法人 浜松建設業協会

平成20年11月1日(土)、平成20年度の親子現場見学会を開催致しました。
総勢約90人の皆様に、浜松市西区篠原町の新清掃工場および新水泳場工事現場の一部をご見学いただき、その後、建設機械の試乗体験を楽しんでいただきました。



▲総合庁舎駐車場で受付

集合場所の総合庁舎を8:30に出発し、浜松市西区篠原町に建設されている『浜松市西部清掃工場』と『古橋廣之進記念 浜松市総合水泳場』の工事現場見学に向かいました。

バスの1号車と2号車に別れ、清掃工場と水泳場それぞれを見学します。

こちらは『浜松市西部清掃工場』。工場は完成しており、現在、試験稼動をしています。

環境にやさしいキルン式の高ス化溶解システム(三井造船(株)設計施工)を採用し、ダイオキシン類の発生を抑え、最終処分量を極限まで低減します。



▲清掃工場外観



▲工場とシステムの説明を受けます。



▲ゴミの管制室。モニターに現在の処理状況が映し出されます。



UFOキャッチャーのようなクレーンでゴミを動かします。▲

集められたゴミは『熱分解ドラム』を通して“熱分解ガス”と“カーボン”という燃料に改質します。ガスは高温高圧の蒸気になり、熱分解ドラムの加熱源として利用するほか、発電機を通して電力にもなり、施設内で使用されます。

正式稼動は平成21年の2月から。1日に450トンのゴミが処理されるそうです。

こちらは『浜松市総合水泳場』通称“ToBio(トビオ)”。こちらも施設はほとんど完成しており、プールには実際に水をはって確認作業中でした。



▲水泳場外観



▲入口ロビー



▲メインプール



▲飛び込みプール
飛込台は10m,7m,5m,3m



▲競技用プールから
レジャーゾーンへ移動



▲子どもプールなどがある
レジャーゾーン



「早くできないかなあ、できたら遊びに来たいなあ」という声…。ToBioは2009年2月7日オープンです。プールだけでなくジムやスタジオも利用できます。

また来年4月16～19日には日本選手権大会がこの水泳場で開催されます。北島選手が来るかも？

次は場所を移動して、建設重機の試乗体験をしていただきました。



注意事項等の説明を受けてから、試乗したい重機の所へ移動します。



ショベルカーやローラーなど、オペレーターと一緒に操作します。





今回はダンプカーが1番人気！荷台が傾くと歓声が上がります。



小学生以下のお子様は、オペレーターが操作。

高所作業車



高所作業車より下を見る



今回はお天気の良い1日でした。
みなさん、楽しんでいただけましたか？



平成20年度

親子現場見学会



参加したみなさんから届いた
感想を紹介します!!



今年でげん場見学に行くのは二回目です。きょ年は雨でしたが、こしは晴れでよかったです。げん場見学で最初に、「ToBio」の所へ行きました。話を聞いて「来年は、ここで三十分回泳をするのか。」と思いました。次に清そう工場に行きました。色々なせつがありました。次に工事げん場に行きました。色々な乗り物がありました。中でも一番楽しかったのは、ダンプカーです。なぜかは、最後がさかになるからです。ほかに、ローラー、バックホウなどに乗りました。とても楽しかったです。げん場見学の日に、あんないしたり、車に乗せてくれてありがとうございました。(小4年 Kさん)

建設機械体験の後、バスに乗車した参加者にお世話して下さった皆さんが、手を振ってくれたのがとても心に残りました。ありがとうございました。(保護者様)



そうじゅうが、たのしくまなべていいべんきょうになりました。(小2年 Rさん)



ちょっとこわかったけどたのしかったです。ダンプカーにのってきました。おもしろかった。(年長 Mさん)

現場見学会は、思った以上に楽しく興味深いものでした。最新の清掃工場の性能の高さにびっくりです。最終的に(体積?)3%までになってしまうとは…。それに施設内の静かさ、臭いのなさは驚きです。しかし、投入されるゴミの量を見ていると、改めて、家庭でのゴミ減量の重要性を痛感しました。(P.S知久屋のお弁当おいしかったです。)(保護者様)



ぼくのすきなじゅうきは、バックホウです。意味は、キャタピラと前のスコップです。2番目はロードローラーです。ぼくは、いろいろなじゅうきをうんてんやそうじゅうできて楽しかったです。それと、バックホウで、いどうそうさの時レバーでやっていたけど、ぼくは両手がもう2つのレバーでいどうのレバーが使えないと思ったけど足場にアクセルみたいなペダルがあったので、ふんでみたら前に進んだからよくわかりました。(小4年 Mさん)



今日のツアーはとても楽しかったです。その中でもぼくは、建せつ機械に乗ったことが一番楽しかったです。その機械に乗った中では、ダンプに乗ったことが一番楽しかったです。そのほかの機械も乗ってみて楽しかったです。あと工事げんば見学も楽しかったです。ぼくはその中の、水泳場の見学が楽しかったです。水泳場のせつびがすごくてびっくりしました。楽しかったです。(小4年 Hさん)



ぼくは、11月1日に友達のお母さんと、新しくできた水泳場と清掃工場と、じゅうきがおいてある所に行きました!!一番楽しかったのは、じゅう機を実際に乗った事です。一番むずかしかったのは、シャベルカーです。将来、ぼくは、じゅう機の免許を取り働いて、お母さんに、親こうこうをしようと決めました。ぼくの夢は、工事現場で働くことです!!(小4年 Tさん)



わたしは、げんばけんがく会に行って、一番おどろいたばしょは、ToBioです。たてものが大きいし、プールのゆかがあがったりして、25mずつわけれるからです。エじしゃりょうの体験ができてよかったです。ダンプののにだいにのせてもらいました。後、ダンプのうんてん手さんがうんてんする、ばしょにのれてよかったです。お昼をガーデンパークで食べました。食べ終わったあとにアイスを食べました。ゆうぐのネットでたくさんあそびました。帰りのバスで、かとう綾のちゃんとしりとりをしました。また来年もさんかしたいです。(小2年 Sさん)



ぼくは、清掃工場がすごいと思いました。理由はクレーンがたくさんごみをつかんでいたからです。プールもすごいと思いました。理由は、プールがたくさんあって、水もたくさん入っていたからです。4月の大会を見に行きたいです。今度行ったら泳いでみたいです。(小5年 Iさん)



私は、高所作業車に、なぜ乗りたかったかという、高い所が好きだし、どんな所まで見えるのか、不思議だったしワクワクしました。乗ってみると、係のおじさんが、「運転してみる」と声をかけてくれました。一番初めに言われたのでドキドキしたけどうれしかったです。運転は足でペダルをふんで、手でハンドルそうさし、上に上って行ってワクワクしました。一番上にきたら、風がすごく気持ちよかったです。他の子と交たいするとグルグル回ったり、上下に動いておもしろかったです。遠い家などもよく見えました。とてもきれいでした。下りるときも運転させてもらえました。きちんと下りるか心配だったけど、もとのいちまできちんともどってきてすごいなと思いました。高所作業車の係のおじさん、教えてくれてありがとうございます。(小4年 Nさん)



まず清そう工場を見て中はとても広く清潔感がありました。一足先に見学できたのでよかったです。プールは5つあってここで大会が行われるのですごくいいなと思いました。プールが開館したら泳ぎにいってみたいです。(小5年 Yさん)



せいそうこうじょうでゴミをつかむクレーンが大きくてたくさんのごみがしよりできそうでした。高しよ作ぎょう車にのったらすごく高くて下の人がフィギュアぐらい小さく見えました。かんせいしたら新しいプールに入りたいです。(小2年 Yさん)

先日は親子工事現場見学会に参加させていただき、ありがとうございました。担当の皆様のおかげで有意義な一日を過ごす事が出来ました。清掃工場も水泳場も校区内にあるのもあまり関心がなかったのですが身近に感じ、完成が待ち遠しいです。(保護者様)



ーばんごみピットのクレーンがもちあげたごみのりょうがすごくおおくてトイレトペーパーがびろんびろんにたれ、おちたのでびっくりしました。水えいじょうではやくおよぎたいとおもいました。トラックのにだいがあがってぼくはころがってしまいました。でもすぐたのしかったです。(小1年 Fさん)



さいしよにあたらしくできたすいえいじょうにいきました。すいえいじょうのプールはとても大きくてすごかったです。ゾウのすべりだいがあつたりたのしそうなプールもありました。はじめたら、いってみたいです。二ばんめにゴミのこうじょうにいきました。いえででたゴミがこうじょうでたくさんあつめられていることをはじめてしりました。たくさんゴミをちいさくしてもやしていることやもえないものとわけてたりしていることもしりました。いえでゴミをなるべくくさないようにして、でたゴミはしっかりわけてだすようにしたいです。つぎに、けんせつきかいのたいけんをしました。ダンプカーのうんてんせきはひろくてハンドルも大きかったです。たかいところまであがる車があつたり、おもしろかったです。またけんがくかいにさんかしたいです。(小1年 Tさん)



今日の、見学会はとてもたのしかったです。ToBioは、とてもりっぱなプールでおどろきました。ぼくはスイミングをならっているので、ToBioで泳ぐのもとてもたのしみです。次にいったところではダンプカーやショベルカーにのつたので、たのしかったです。またいきたいです。ありがとうございました。(小2年 Sさん)



今日は、いろいろとありがとうございました。まず目に入ったのが、メインプールのへやの中にある、時計のとなりの、大スクリーンです。よこから見ると、かなりの、大きさだったので、びっくりしました。その後、じゅうき体けんにいきました。トラックや、ショベルカーにいっぱいのれたので、うれしかったです。その後、ガーデンパークによって、かえりました。あたらしくできるToBioができれば、まっさきについて、あそびたいです。(小3年 Aさん)



きょうは、いろいろとありがとうございました。きれいな大きなプールをみて、できあがつたらいってみたいとおもいました。ガラスがうごくのやプールのひろさがかわるのがすごいとおもいました。みんなのうちからでたごみのやまがすごかったです。ダンプカーのうしろにのせてもらって、さいごにさがるのがすごかったです。またのせてもらいたいです。(小1年 Rさん)



ぼくは、清掃工場や重機械を運転したりしました。清掃工場では、新しいキルン式と言う方法でいろんな物に変えられるのですごくいいなと思いました。1日に450トンもゴミが来ることを知り、もっとゴミを減らさないと、と思いました。(小6年 Yさん)



このまえ現場見学会で新水泳場を見て大きいなと思いました。あと建設機械体験会でいろいろな機械にのつておもしろかったです。とくにおもしろかったのはダンプカーです。ななめになるのがおもしろくてれんぞくでのりました。また来年もいきたいです。(小5年 Kさん)



新しいプールを見ました。すごく、大きくて、びっくりしました。もしまたいったらそのプールでおよぎたいです。そのプールじょうには、さすが、すごいいっぱいありました。そのプールは、長さが、高くなったり、すくなくなったりします。かえられるからすごらくちんです。またいきたいです。くるまで、プールに、かぞくでいきたいです。(小2年 Aさん)

今回、建設中の新水泳場と清掃工場をオープン前に見学と説明を受けて、設備の充実している様子とその仕組みが良くわかりました。水温を保つための可動床や大画面など公式にも一般にも使えるようになっていることがわかり、浜松にこのような素晴らしい施設があることを知る機会を頂けて嬉しく思いました。(保護者様)



わたしは今日、現場見学会で水泳場と清掃工場に入って、中を見たりお話を聞いたりして、すごいな、水泳場と清掃工場に入れるなんて、うれしいなと思いました。その後、バスで友達や係の方とお話をしました。そして、広い所で、工事に使ういろいろな重機に乗りました。その次に、友達とお昼を食べました。今日はお仕事をしている方の気持ちがとてもわかりました。(小4年 Tさん)



わたしは、はままつしろうごう水えいじょうに行きました。バスではままつ水えいじょうに行きました。水えいじょうのなかをけんがくしました。水えいじょうは、楽しそうなのでおよぎたかったけどおよげませんでした。バスで、せいしろうごうじょうに行きました。つぎにこうじげんばでじゅうきにのりました。どきどきしました。たのしかったです。またいきたいです。(小2年 Hさん)



わたしが親子見学会で楽しかったことは、じゅうき体けんです。わたしは、ぜんぶのじゅうきを体けんしました。その中でも気に入ったのは、バックホーです。土をすくうことはできなかったけれど1番に行ったので、山をたくさんくずすことができました。1番楽しかったのは、コンバインドローラです。何回もやったので、そうじゅうの仕方をおぼえてしまいました。そこだけがたいらになっていくのが面白かったです。また、来年も、このイベントがおこなわれたら、おうほしたいです。(小3年 Sさん)

昨年に引き続き参加かせて頂きました。今年は晴天下で建設機械体験ができたので、娘は大満足の1日でした。また、機械の名称が表示されていたのが素人には大変親切でした。しかしながら、「親子見学会」の趣旨にそぐわない「別行動親子」が跋扈していたことが大変残念でした。来年からは、親子いっしょに行動するようにしてほしいです。(保護者様)



工場けんがくだけなのにいろんなことがわかってよかったです。なんかものしりになってきました。プールのひみつや、そのしくみなどがよくわかって、よかったです。そんなすごいしくみのプールなんてはじめてです。それに一年じゅうあそべるので、ふゆでもいけてべんりよかったです。早く行ってみたいです。(小2年 Dさん)



私は、このイベントにはじめて参加しました。最初に水泳場に行きました。たくさんのプールがあって水泳場が出来たらすぐ行きたいと思いました。もう行く約束もしました。次に、ゴミ工場に行きました。中に入るとガラスからゴミが見えました。ゴミがいっぱいあってすごかったです。次にいろいろなのりものにのりました。どれもはじめてのってのったのりものうごかしかなどを知ってよかったです。最後にお昼ごはんを食べにガーデンパークに行きました。食べた後は、ガーデンパークでみんなで遊んで帰りました。どれもとても楽しかったです。またこういうイベントがあったら参加したいと思います。(小6年 Sさん)



この前は、プールの長さが25mと50mもあることをはじめて知ったのでプールの長さは、すごい長いんだなあと思いました。こうじげんばでは、いろんなのりものにのってこわかったり、のりものひみつがわかってすごいなあと思ったり、いろんなことがわかったので、楽しかったです。だからわたしは、こうじげんばにいる人になることが一つのゆめになったので、けんがくにいてよかったですなあと思いました。このことはわすれたくないです。だからまたけんがくにいけたらいきたいです。(小2年 Nさん)

親も童心にかえり、子供達と楽しめました。ありがとうございました。(保護者様)